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Abstract

In this work we studied several algorithins for helium speech enhancement. The system to
be proposed is based on the use of a Linear prediction for speech analysis and synthesis, corrections
are made directly in the time domain or in the frequency domain. Obtained results show that the
designed algorithins restore the intelligibility and improve the speech diver's quality. Several noise
reduction techniques are incorporated to improve the quality of noisy helium speech.

Keys words: Helium Speech, Enhancement, Intelligibility, Noise Reduction, Diver's
Communication

Résum?

Dans ce travail nous avons étudi¢ plusieurs algorithmes de restauration de l'intelligibilité de
la parole hyperbare produite a de grandes profondeurs sous haute pression. Le systéme proposé est
basé sur la prédiction linéaire pour I'analyse et la synthése de la parole hyperbare, les corrections
ont ¢té réalisées directement dans le domaine temporel ou dans le domaine fréquentiel. Les résultats
obtenus montrent que les algorithmes proposés restaurent efficacement l'intelligibilité et améliorent
la qualité de la parole en plongée sous-marine. Plusieurs techniques de réduction de bruit sont
incorperées aux systémes de correction afin daméliorer la qualité du signal dans un milieu tres
hostilc.

Mots clés : Parole Hyperbare, Rehausscment, Intelligibilité, Réduction de bruit,
Communication sous-marine
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